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本报讯 11月 11日，郑州经
开区市场监督管理局挂牌成
立。航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记樊福太，
郑州市场监督管理局党组书记、
局长吴凤军出席仪式并揭牌。
经开区党工委副书记姚志伟，郑
州市市场监督管理局二级高级
主办李光荣，经开区二级调研
员杨宁，原郑州市工商行政管
理局经开分局、郑州市质量技

术监督局经开分局、郑州经开
区食品药品监督管理局全体干
部职工参与。

姚志伟代表经开区党工委
对经开区市场监督管理局挂牌
成立表示祝贺，并对市场监管全
体干部职工提出三点要求：一是
强化政治担当。切实把思想认
识统一到中央、省、市决策部署
上来，切实维护改革、支持改革、
参与改革。二是强化统筹推

进。要建立完善职能优化、权责
协同、运行高效的市场监管体
制，营造诚实守信、公平竞争、规
范有序的市场环境。三是强化
作风建设。加强学习、苦练本
领、勠力同心，补齐短板，树立样
板，不断提高工作水平，打造更
加开放、更加高效、更加规范、更
加优质的市场秩序和法治环境。
记者 王赛华
通讯员 李晓鑫 韩馨瑶

经开区党工委扩大会议学习贯彻十九届五中全会精神

多举措确保实现“十四五”良好开局

本报讯 近日，经开区召开
区党工委扩大会议，学习贯彻党
的十九届五中全会精神，经开区
领导班子成员和各部门主要负
责人参加学习。

会上，经开区党工委副书
记、管委会主任李小虎领学了党
的十九届五中全会公报，航空港
实验区管委会副主任、经开区党
工委书记樊福太传达了关于全
市学习贯彻十九届五中全会精
神的安排。

会议要求，要认识十九届五
中全会的重大意义，增强学习的
自觉性、主动性。党的十九届五

中全会总结了“十三五”以来的
决定性成就，从十二个方面对
“十四五”提出了必须遵守的原
则，同时就2035年实现社会主义
现代化强国的远景进行了细致
规划。全区上下要深刻学习、深
入理解，自觉把思想和行动统一
到全会精神和中央决策部署上
来，不断增强“四个意识”、坚定
“四个自信”、做到“两个维护”。
要抓好学习宣传。领导班子成
员和各部门主要负责人要带头
学习、带头贯彻，切实用全会精
神指导各项工作开展。要加大
全会精神的宣传和教育培训力

度，创新宣传教育形式，大力营
造学习全会精神的浓厚氛围，进
一步激发全区干部群众干事创
业的热情。要把学习十九届五
中全会精神与做好当前工作结
合起来，将学习成果转化为抓好
工作的强大动力，安排部署好明
年和“十四五”规划，统筹好疫情
防控和经济社会发展，持续做好
“六稳”工作、落实“六保”任务，
扎实开展好第四季度各项工作，
以最大努力完成年度目标任务，
实现“十三五”圆满收官、“十四
五”良好开局。
记者 王赛华 通讯员 王倩 文/图

会上，经开区党工委副书
记姚志伟对经开区“双改”工
作以来取得的成效给予肯定，
他表示，今年以来，全区上下坚
持政治站位，立足“东强”布局
定位，统筹疫情防控和复工复
产“两个关键”，紧盯“整洁、有
序、舒适、愉悦”总目标，常态化
推进序化、洁化、绿化、亮化为
重点的环境整治提升，完成投
资 45.88亿元，高品质的城乡面
貌、区域形象逐步彰显。围绕
道路综合改造，已开工项目 80
个，完成投资6.98亿元。

目前，“一环十纵十横”市
定航海路道路改造已完工，拆
违退线 29处、绿化提升 28万平
方米，高品质完成“多杆合一”
建设。完成京珠东环路等12条
道路绿化改造。围绕城乡接合
部，突出拆违、增绿等重点工
作，成立了由主要领导亲自挂
帅的经开区违法建设治理领导
小组，集中对后魏村、大孙庄、
弓马庄等村庄违建进行拆除，
对京港澳高速沿线、107国道西
侧、东四环沿线私搭乱建等问
题进行综合整治，改造拆违 70
万平方米，清运垃圾 80万立方
米，取缔“小散乱污”企业100余

处。坚持“边拆违、边培土、边
绿化”，目前已完成 7亿元 380
万平方米绿化任务。发挥现有
集体经济作用，建成前程办事
处锦绣社区等 6个示范点。照
相机厂等11个老旧小区已基本
改造完成。

围绕“东强”战略，夯实产
业基础，共引进上汽、京东等高
质量项目近200个，签约金额超
过千亿元，在全省产业集聚区
高质量发展考核评价中位列第
一。围绕改进城市管理，坚持
以人民为中心的发展思想，大
力完善基础设施建设，建成通
车道路17条、桥梁3座；稳步推
进“千百十”道路创建和美丽街
区建设，年度创建优秀道路129
条，优秀进度 98.5%；建成朝凤
路、凤河东街 2个美丽街区；建
成污水处理设施 3座。完善城
市功能，新建成游园37个，推进
线缆入地 24公里，新增停车位
3000个；治理河道 23公里，滨
河国际新城水系综合治理全面
完工。安置房建设已累计完成
投资 170.3亿元，交付 3.7万套
安置房，回迁群众 8.7万余人，
群众幸福感、获得感、满意度大
幅提升。

经开区召开“双改”工作推进会

持续解决好群众的操心事烦心事

11月9日下午，经开区城市“双改”工作推进会召
开。会议总结重点工作推进情况，安排部署下一步工
作。会议要求，下一步将突出全面改善人居环境和改进
城市管理，聚焦“城市道路、老旧小区、城乡接合部”三项
工程，持续解决好群众的操心事烦心事。
记者 王赛华 通讯员 李磊 文/图

针对下一步工作，姚志伟
强调，推进城市“双改”工作，是
推动党的十九届五中全会精神
的有力抓手，是加快推进高质
量城市建设管理的重要举措，
是贯彻以人民为中心、践行群
众路线的有效途径，务必提高
站位、强化担当,持续推动“双
改”工作往深里走、往实里走。

他说，要突出全面改善人居
环境和改进城市管理，聚焦“城

市道路、老旧小区、城乡接合部”
三项工程和市委、市政府城市管
理中心工作精准发力；要回应群
众关切的违建整治、城市管理提
档升级等民生问题，解决好群众
的操心事烦心事；要聚焦补齐短
板，推动市政和公共服务基础设
施建设落实；要改进方式方法，
提高督查实效，加强自身建设，
打造过硬队伍，以赶考心态向党
和人民交出满意答卷。

加强自身建设，打造过硬队伍

11个老旧小区已基本改造完成

本报讯 11月9日，学习贯彻
党的十九届五中全会精神中央
宣讲团在郑州市进行宣讲，经开
区设立分会场，以电视电话会议
形式进行学习贯彻。经开区领
导班子成员，出口加工区、国际
物流园区、各区直部门、各办事
处及有关单位主要负责人集中

收听收看宣讲报告。
宣讲人在报告中系统归纳了

“十三五”时期特别是收官之年取
得的突出成就及其重要意义，同
时围绕“十四五”时期战略机遇新
特征、规划《建议》的核心要义、
2035年远景目标和“十四五”规划
目标及指导思想、着力构建新发

展格局等方面进行讲解，并对推
动深层次改革和高水平开放、坚
持以人民为中心的发展思想、统
筹发展和安全、加强党的全面领
导等方面进行了系统解读。

报告深入浅出、内容丰富，深
化了对全会精神的理解。与会人
员均表示受益匪浅。记者 王赛华

■新闻1+1
经开区各单位结合工作实际 深入学习贯彻全会精神

郑州经开区市场监督管理局挂牌
优化营商环境更好服务市场主体

本报讯 近日，经开区党工
委副书记、管委会主任李小虎一
行来到河南省科技成果产业化
基地（以下简称园区）调研。经
开区党政办、创业中心等单位主
要负责人陪同。

李小虎一行详细了解了园
区整体规划、建设运营状况、招

商落地投产项目以及入驻企业
投产状况等情况，实地调研了园
区企业研发中心、生产车间、办
公区域及在建楼宇，并对已入驻
的艾迪康医学检验中心和河南
恒茂创远科技股份有限公司提
出了指导性建议。

李小虎表示，园区需要政

策、企业需要发展，要通过政府
搭建合作平台，给予园区政策，
帮扶企业成长，营造良好的招商
氛围，使更多的高科技企业落地
园区，把园区打造成为科技创新
型智慧园区，成为郑州经开区的
一张新名片。
记者 王赛华

经开区领导调研河南省科技成果产业化基地

打造科技创新型智慧园区


